

Comunicado N° 06

Ante la denuncia difundida en un medio de comunicación que advierte la falla de ascensores en el Hospital Almenara se informa lo siguiente:

- La Gerencia del Hospital Guillermo Almenara ha tomado conocimiento de la falla de 2 ascensores ubicados en el área de nefrología, y 1 ubicado en el Hall principal; por lo que, de manera inmediata se comunicó el problema al proveedor de mantenimiento quien luego de supervisar los ascensores indicó que se requiere adquirir repuestos que se comercializan fuera del país.
- La Gerencia se compromete con los usuarios a corregir este problema lo más pronto posible.
- Desde ya se solicita vuestra gentil comprensión por los inconvenientes ocasionados y se redoblarán esfuerzos para garantizar una atención oportuna.

El seguro social de salud (EsSalud) reitera su compromiso por garantizar el bienestar de sus 11 millones de asegurados en el marco de su política de humanización de los centros asistenciales de salud.